
海老名市立海西中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第３回） 

１ 日時 令和５年２月 20 日（月）15：00～16:30 

２ 場所 海老名市立海西中学校 会議室 

３ 出席委員    内藤奈美恵副委員長、萩谷晃子委員、鍵渡香代子委員、椙山博考委員、

盛智史委員 

４ 会議の内容  

（１）学校の様子 

３年生は高校入試がおおむね終わり、大きなトラブル等もなかった。これから卒業式

に向けてしっかり過ごしていってほしい。１、２年生は１年間のまとめと来年度に向

けて落ち着いた取り組みを継続させていきたい。２月 16 日に校内研究のまとめを実

施した。引き続き、人間関係づくりに重点を置いた研究を進めていく。50 周年記念に

向けて、２年生が美術の授業とタイアップしてシンボルマークの作成を行い、生徒と

教師による投票が行われた。 

（２）学校評価アンケート報告 

アンケートの結果からも学校が落ち着いている様子を読み取ることができる。保護者

から高い評価をいただいているので、今後も継続できるようにしていきたい。今年度

は、昨年度までと比べても予定していた学校行事等も無事に行うことができたことも

評価につながっていると考えられる。生徒アンケートでは「自ら進んで勉強していま

す」の項目が課題となっている。新しい学習指導要領が始まって２年目になるので引

き続き研修等を行い、日々の学習の充実を図れるようにしていきたい。 

（３）コミュニティスクールの実践報告 

   12 月 8 日にえびな支援学校初任研他校種訪問を１名で実施。 

１月 19 日にえびな支援学校初任研他校種訪問を１名で実施。 

２月８日に１年生が職業講話を海老名青年会議所に依頼し実施。 

さつき級でえびな支援学校生２名と居住地交流を実施。 

２月 24 日に３年生が家庭科の保育の授業で海老名幼稚園と中学校で交流予定。 

創立 50 周年記念事業で吉川委員長が顧問、内藤副委員長が実行委員長に就任。 

（４）来年度学校経営について 

大枠は今年度と同様に進めていきたい。強化点として、職員全員の共通理解のもと学



校経営を推進していく。相互理解と協力体制の確立を図り、各学年が連携しチームと

して取り組む。 

（５）その他 

部活動と長期休業中の学校閉庁日についての情報交換を行った。 


